
Villa Kaz Kreyol  - Martinique - Anses d'Arlet

A partir de 140.0 € / nuit - 2 chambre(s) - 1 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez votre prochaine escapade tropicale dans une charmante villa située au cœur des Anses d'Arlet en Martinique,
un véritable joyau niché directement sur la plage de Grande Anse. Parfait pour les familles et les couples, ce refuge paisible
se trouve à seulement 30-40 minutes de l'aéroport, offrant un accès immédiat à la magnifique Côte Caraïbes. Bien que le
stationnement ne soit pas disponible sur place, un parking pratique est à deux minutes à pied. Un portail manuel sécurisé
assure votre tranquillité.


Cette villa accueillante peut héberger jusqu'à 4 personnes dans un confort absolu. Elle comprend deux chambres
climatisées avec des lits doubles de 160 cm, une salle de bain avec douche et wc, et un WC indépendant. Le salon
lumineux, doté d'un canapé confortable et d'une télévision, est l'endroit parfait pour se détendre (il est climatisé). La cuisine,
équipée d'une cafetière Dolce Gusto, offre une vue imprenable, rendant chaque repas spécial.


À l'extérieur, profitez d'une terrasse couverte avec une table pour des repas en plein air, des transats pour se prélasser, et
une balançoire en bois pour admirer la mer. La plage est directement accessible pour la baignade, et une douche extérieure
complète l'expérience en plein air.


La villa se distingue par son accès direct à la plage de Grande Anse, idéale pour admirer des couchers de soleil
époustouflants et nager avec les tortues. C'est l'endroit parfait pour une expérience authentique et relaxante en Martinique.


Aux alentours, vous trouverez une supérette, des options de plongée, du paddle, et d'autres plages magnifiques comme
Anse Dufour et Anse Noire. Pour les gourmets, le restaurant Ti Sable et d'autres établissements locaux offrent une cuisine
exquise en bord de mer. Cette villa n'est pas seulement un lieu de séjour exceptionnel, mais aussi un point de départ idéal
pour explorer la Martinique, garantissant des vacances inoubliables.

Discover your next tropical getaway in a charming villa located in the heart of Anses d'Arlet in Martinique, a true gem nestled
directly on Grande Anse Beach. Perfect for families and couples, this peaceful haven is just 30-40 minutes from the airport,
offering immediate access to the stunning Caribbean Coast. Although there's no on-site parking, a convenient parking area
is just a two-minute walk away. A secure manual gate ensures your peace of mind.




This welcoming villa can accommodate up to 4 people in absolute comfort. It features two air-conditioned bedrooms with
160 cm double beds, a well-equipped bathroom, and a separate toilet. The bright living room, with a comfortable sofa and
TV, is the perfect place to unwind. The kitchen, equipped with a Dolce Gusto coffee maker, offers a breathtaking view,
making every meal special.


Outside, enjoy a covered terrace with a table for al fresco dining, sun loungers for relaxation, and a wooden swing to admire
the sea. The beach is directly accessible for swimming, and an outdoor shower complete the outdoor experience.


The villa stands out for its direct access to Grande Anse Beach, ideal for watching stunning sunsets and swimming with
turtles. It's the perfect spot for an authentic and relaxing experience in Martinique.


In the surrounding area, you'll find a convenience store, diving options, paddleboarding, and other beautiful beaches like
Anse Dufour and Anse Noire. For foodies, Ti Sable restaurant and other local establishments offer exquisite seaside dining.
This villa is not just an exceptional place to stay but also an ideal starting point to explore Martinique, ensuring an
unforgettable vacation.



Caractéristiques / Features

 60 m2 /  4 voyageur(s) /  2 chambre(s) /  1 sdb

Equipements / Equipment

 Accès à la plage  Aspirateur  Bouilloire  Chaises longues

 Climatisation  Congélateur  Détecteur de fumée  Douche extérieure

 Espace repas en plein air Fer à repasser  Four  Grille pain

 Linge de maison  Logement de plain pied  Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Mobilier extérieur  Parking gratuit dans la rue Sèche cheveux  Serviette plage  Serviettes  Table à manger  TV  Verres à vin  Vue mer  Wifi  Chaise haute  Lit bébé



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


